
令和 4 年 7 月 20 日 

振興会総会書面表決書【ご意見】欄について 

佐賀県立唐津西高等学校 

 

令和 4 年度振興会総会における書面評決書【ご意見】欄にご記入頂きました内容に関し

まして、以下のとおり回答いたします。 

 

１．欠席連絡をメールでできるようにしてはどうか。（他校では実施） 

（回答）実施に向け、他校の状況などを調査し、具体的な方法を検討します。 

 

２．体育祭は総体前にしないで欲しい。 

（回答）今年度は 4 月末に体育祭を予定していましたが、天候や新型コロナウイルスの感

染状況の影響で 5 月中旬の実施となりました。そのため、高校総体も含め、様々な学

校行事に影響が出たことは否めません。今年度の実施状況を総括し、次年度に向けて

よりよい開催時期と実施方法を検討していきます。 

 

３．双松祭ライブ配信の公開期限が６月 12 日となっていますが、非公開になっていて見ら

れません。体育祭当日のリアルタイムでしか見られなかったのでしょうか？  

（回答）双松祭のライブ配信は当日のみとしていましたが、事前の説明が十分でなかったた

めご迷惑をおかけして、申し訳ありませんでした。今後も、生徒や保護者様のご意見

を聞きながら丁寧な説明を心掛け、実行していきます。 

 

４．通学時のローファーは大変厳しいのでスニーカーに変えて欲しいと思います。ローファ

ーである必要性がわかりません。 

男子も黒ソックスにしていただけたら幸いです。（洗濯しても汚れが気になるので） 

（回答）服装規定に関する貴重なご意見ありがとうございます。ローファーの着用やソック

スの色の指定に限らず、生徒会などを中心に生徒自身で考える場を設けながら、校則

に関する不断の見直しを図っていきたいと考えています。 

 

 


